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Stagnone: nuova ordinanza, cambia la viabilità in estate

Malumori, proteste, studi di viabilità,
finalmente sono arrivate le quattro
principali decisioni del Comando

dei Vigili Urbani di Marsala, sulla circola-
zione lungo la litoranea della Riserva dello
Stagnone. Innanzitutto è stata interdetta la cir-
colazione nella strada litoranea dello Sta-
gnone agli autobus di categoria m3 aventi
massa massima superiore a 5 tonnellate (bus
granturismo), nonché ai veicoli destinati al
trasporto merci aventi massa superiore a 3,5
t. Sono stati realizzati degli stalli di sosta ri-

servati agli autobus granturismo nello slargo
in prossimità di Villa Genna e nell'area di par-
cheggio in contrada San Leonardo, sulla
Strada Provinciale. Per evitare incolonnamenti
nel primo tratto della pista, lungo circa 5 km,
è stato istituito il senso unico di marcia nella
via Giacalone (si trova allo stop tra il super-
mercato e l'ex ristorante Mozia) consentendo
l’unica direzione dalla SP 21 verso lo Sta-
gnone offrendo così un percorso alternativo
non solo per motivi residenziali. [ ... ]

...continua in seconda

STRADE INTERDETTE AI GRANDI BUS E PIÙ AREE DI SOSTA, MA RESTANO TANTE INCOGNITE

Di Pietra: “Marsala ha diritto ad avere
un ospedale in completa operatività”

Gabriele Di Pietra, consigliere comunale eletto nelle fila di Progettiamo Marsala. E' l'espo-
nente più giovane di questa consiliatura con i suoi 22 anni. E' presidente della commissione
Lavori Pubblici. Consigliere, che giudizio da di questi suoi primi mesi di consiliatura?

“Intanto i rapporti interpersonali nella commissione che io presiedo sono stati improntati nello spi-
rito di massima collaborazione. Abbiamo lavorato sodo. Il Piano delle Opere Pubbliche Triennali
che ci ha trasmesso l'amministrazione comunale, l'ho abbiamo esaminato e discusso per tante se-
dute, con impegno e serietà”. Poi però in aula lo avete modificato. [ ... ]     ...continua in quarta
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ICarabinieri della Sezione Ra-
diomobile della Compagnia di
Marsala hanno arrestato, con

l’accusa di danneggiamento, per-
cosse, violenza e resistenza a
Pubblico Ufficiale, M. Y., un cit-
tadino di origini straniere di 31
anni con precedenti di polizia.

Contattati alla centrale, i militari
si sono diretti in un ristorante
noto della Città, dove un uomo
stava terrorizzando i clienti.  Gli
operanti hanno riscontrato la pre-
senza del 31enne, in stato di alte-
razione psicofisica che voleva
introdursi all’interno del locale

alla ricerca di un suo connazio-
nale scagliandosi contro i militari
a calci e spintoni. Portato in Ca-
serma ha creato danno perfino
agli arredi ed agli uffici. L'uomo
è stato arrestato, dovrà presen-
tarsi obbligatoriamente alla Poli-
zia Giudiziaria.
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Ospedale, Di Girolamo:
“Stop a ricoveri Covid”

Dopo l’annuncio
della scorsa set-
timana del com-

missario Zappalà sulla
ripresa della attività or-
dinarie al “Paolo Bor-
sellino” di Marsala,
torna a scrivere Alberto
Di Girolamo. “Certo –
afferma l'ex sindaco - se
l’ospedale sarà ricon-
vertito interamente
entro giugno, come ri-
porta la stampa, saremo
tutti contenti, anche se
nel frattempo sono pas-
sati oltre otto mesi da
quando è diventato
ospedale Covid. È un
diritto dei cittadini ria-
vere il pronto soccorso
con l’osservazione
breve, e tutte le unità
operative come prima e
possibilmente poten-
ziate […] Condizione
essenziale, ma non suf-
ficiente, per poter far
questo è che da subito
non si ricoverino a Mar-
sala ulteriori pazienti

positivi al Covid”. Alla
luce delle novità annun-
ciate da Zappalà, Di Gi-
rolamo comunica che
verrà sospesa l’ulteriore
manifestazione che si
stava preparando entro
il mese di giugno per
sollecitare la riconver-
sione dell’ospedale con
potenziamento e au-
mento dei  servizi. “Na-
turalmente – conclude
l’ex sindaco – siamo
pronti a rifarla nel mese
di luglio, in piena estate,
se le dichiarazioni non
diventano realtà. Le ma-
lattie non si preoccu-
pano nè del Covid nè
dell’estate. Monito-
riamo tutti la situazione
della sanità in città e in
provincia, la possibilità
di ricovero, la funziona-
lità dei poliambulatori, i
tempi delle liste d’at-
tesa. Le malattie non
hanno colore politico e
la sanità funzionante
serve a tutti”.  

Chi l'ha visto: scomparso
da Marsala Baldo Russo

Ieri sera, nel corso della trasmissione “Chi l’ha visto?”, Federica Sciarelli ha annunciato
un’altra scomparsa, questa volta avvenuta a Marsala. Si tratta di Baldassare Russo,
detto Baldo, scomparso da casa il 9 giugno scorso, non dando più sue notizie alla fa-

miglia. Alto 1,70, occhi celesti, Baldassarre è rasato e magro. “Un gran camminatore”, afferma la giornalista del pro-
gramma Rai 3, talvolta a piedi si è spinto fino a Mazara e addirittura a Palermo. E’ stata diffusa la sua foto. Chi lo ha
visto può rivolgersi alla trasmissione o alle forze dell’ordine locali.
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Marsala: terrorizza i clienti
di un ristorante, arrestato 

31ENNE SI È SCAGLIATO CONTRO I CARABINIERI DANNEGGIANDO ANCHE LA CASERMA

[ Stagnone: nuova ordinanza,
cambia la viabilità in estate ] -
Mentre rimangono a doppio
senso di circolazione la via in
prossimità del cosiddetto "Ca-
sello Bonetto" e dove insiste il
‘Baglio Cudia’ che dalla SP 21,
nei pressi del benzinaio, si im-
mette allo Stagnone. Nella via
del Casello Bonetto è stato isti-
tuito un divieto permanente di
fermata veicolare in ambo i lati.
Sono stati previsti degli spazi
di sosta per i veicoli in uno
slargo della sede stradale circa
a metà della prima parte della
pista, sfruttando al meglio, in
pratica, gli spazi più ampi del
litorale della Riserva. Per
quanto riguarda il senso unico
di marcia sulla litoranea dello
Stagnone in direzione Marsala-
Trapani, all’interno dell’ordi-
nanza si osserva che i ciclisti
che provengono dalla SP 21,
devono accedere in piena sicu-
rezza lungo lo Stagnone e al-
l’altezza dell’intersezione
stradale con Villa Genna de-
vono percorrere il medesimo

senso di marcia dei veicoli, al
fine di scongiurare il rischio di
collisioni che avverrebbero con
molta più probabilità in caso di
opposte direttrici di marcia.
“Abbiamo ereditato un’opera
che non teneva in alcun modo
conto delle esigenze legate alla
viabilità e alla fruizione da
parte di cittadini e turisti – dice
il sindaco Massimo Grillo –
solo per fare un per esempio, il
progetto che abbiamo ereditato
non prevedeva aree di sosta e
parcheggio né per i veicoli né
per le biciclette. Al momento
possiamo gestire l’esistente e
abbiamo accolto le decisioni
del comando dei Vigili Urbani
che mirano a migliorare la sicu-
rezza di pedoni e ciclisti che
fruiscono dell’area. In contem-
poranea abbiamo subito atti-
vato strategie di breve e medio
termine per risolvere queste
evidenti carenze progettuali:
abbiamo iniziato la manuten-
zione delle strade più trafficate
della zona e stiamo valutando,
anche ascoltando gli operatori

turistici, miglioramenti della
segnaletica stradale. Tutto que-
sto – chiude il sindaco - in pa-
rallelo alle progettualità che
abbiamo messo in campo con la
regione sulla SP 21, sulle strade
di raccordo tra strada provin-
ciale 1 (quella dalla Cantina
Birgi ai lidi di San Teodoro, n.
d. r.) e litoranea, e sull’indivi-
duazione di aree da adibire a
parcheggio". La situazione po-
trebbe migliorare ma, in con-
creto, bisogna capire se le aree
di sosta e parcheggio sono real-
mente facilmente raggiungibili
e come reagiranno i cittadini
che frequentano d'estate l'area,
soprattutto in zona Principino.
Per quanto riguarda i bus di
grandi dimensioni, rimane sem-
pre un'incognita: se parcheg-
giano a Villa Genna o a San
Leonardo, i turisti come rag-
giungeranno la Riserva, che si
estende dall'incrocio con la
villa comunale fino a oltre
Mammacaura? Dovrebbero isti-
tuire degli appositi bus navetta
o un trenino turistico. [ c. m. ]

CONTINUA DALLA PRIMA
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Nella seduta del 15 giugno si
è insediato il nuovo Consi-
glio dell’Ordine degli Ar-

chitetti Pianificatori Paesaggisti e
Conservatori della Provincia di Tra-
pani per il quadriennio 2021 –
2025. Alle elezioni sono risultati
eletti gli architetti Giuseppina
Pizzo, Giovanna Etiopia, Giuseppe
Montalbano, Salvatore Cusumano,
Massimiliano Fardella, Francesco
Leto, Gianfranco Naso, Antonino
Sferlazzo, Salvatore Oddo, Giu-
seppe Giammarinaro, Michele Cal-
darera (sez. B). Nella stessa seduta
il nuovo Consiglio ha provveduto
ad eleggere le cariche istituzionali
nominando Presidente Giuseppina

Pizzo, già Segretario del Consiglio
uscente. Naso è stato nominato vice
presidente, Fardella segretario e te-
soriere Sferlazzo. “Il nuovo Consi-
glio – dichiarano i componenti del
rinnovato organo amministrativo –
si insedia in un momento storico
inedito e pieno di novità per la pro-
fessione di architetto. Se da un lato
l’emergenza sanitaria ha colpito

una professione già duramente pie-
gata da anni di crisi, la ripartenza
post pandemica e molte delle mi-
sure messe in atto dal Governo, dal-
l’altro, rappresentano oggi
un’opportunità unica per affermare
il valore sociale dell’architetto
quale figura strategica anche nella
pianificazione e nello sviluppo ur-
bano post Covid”.

MIGLIORARE LA QUALITÀ IN CITTÀ ATTRAVERSO LA RIDUZIONE DI INQUINAMENTO

Green City a Marsala, verrà finanziato
il progetto sull’ambiente urbano

Il progetto “Green City” – Partenariati Territoriali
per uno sviluppo urbano sostenibile e resiliente,
proposto dal Comune di Marsala (capofila), da

Alcamo, da Comuni e Associazioni territoriali del
Libano e della Giordania nonché dall’Istituto per la
Cooperazione Universitaria, è stato ammesso a fi-
nanziamento. L’idea progettuale, presentata nel lu-
glio dello scorso anno, non era stata ammessa a
finanziamento. Il progetto presentato all’agenzia ita-
liana per la cooperazione allo sviluppo per il relativo
finanziamento ha trovato adesso la necessaria coper-
tura finanziaria. Il costo d’attuazione del progetto,
della durata di due anni, è di un milione e 125 mila
euro che verrà coperto dal finanziamento dell’Agen-
zia per 900 mila euro e per la restante quota parte da
somme degli Enti territoriali che lo hanno proposto.
“Si tratta di una notizia molto importante per la no-
stra Città – sottolinea il sindaco Massimo Grillo -.
Desidero ringraziare il sottosegretario di Stato Gian-
carlo Cancellieri, che, pur trattandosi di materia che
non rientra tra le dirette attività di competenza del
Ministero delle Infrastrutture e della mobilità soste-
nibili, mi ha informato di questa ulteriore opportunità
per il territorio. A giorni arriverà anche la nota uffi-
ciale. Grazie a questa iniziativa che ci vede coinvolti
assieme a Comuni ed Enti del Libano e della Gior-
dania ci prefiggiamo di contribuire alla promozione
di uno sviluppo urbano/territoriale sostenibile e re-
siliente attraverso: l’implementazione di misure di
adattamento ai cambiamenti climatici in ambiente
urbano; la riduzione degli effetti dell’inquinamento

nelle città e/o in territori più ampi, in particolare in
termini di controllo della qualità dell’aria, gestione
dei rifiuti; l‘aumento dell’efficienza e delivery dei
servizi di pubblica utilità che possano impattare
sull’ambiente”. Il progetto si propone, infatti, di raf-
forzare i legami tra enti territoriali italiani e autorità
locali straniere promuovendo l’instaurazione di par-
tenariati territoriali tra il comune di Marsala, il co-
mune di Alcamo e i comuni di El Ain, Hermel,
Boudai e Dekwaneh in Libano e di Irbid e Karak in
Giordania, mirando alla promozione di uno sviluppo
territoriale sostenibile e resiliente attraverso il poten-
ziamento delle capacità di pianificazione e progetta-
zione urbana in campo energetico e nella gestione
dei rifiuti solidi urbani. La struttura insiste su tre
componenti: 1) introduzione e rafforzamento delle
buone pratiche di gestione, raccolta e trattamento dif-
ferenziato, riciclo dei rifiuti ed economia circolare;
2) miglioramento dell’efficienza energetica e promo-
zione dell’uso di energie rinnovabili nelle strutture
comunali e scuole nelle municipalità; 3) creazione di
partenariati territoriali internazionali per lo scambio
di know-how, promozione del municipalismo e ow-
nership sulla gestione urbana in materia ambientale
ed energetica. “L’iniziativa – conclude il sindaco
Massimo Grilllo  – è frutto di un processo partecipa-
tivo multilivello che verrà coordinato dal nostro Co-
mune. Ciò è molto significativo e importante perché
di fatto ci consentirà di approcciarci da diversi punti
di vista con realtà a noi sconosciute quali sono i Co-
muni giordani e libanesi”.   

Rinnovato il Consiglio dell’Ordine
degli Architetti della Provincia
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IN PIAZZA DELLA VITTORIA DAL 29 LUGLIO ALL’1 AGOSTO CON I CAMPIONI DELLO SPORT CHE “STUPISCE”

Marsala: torna lo street basket Shock da Ground
Il Covid ne ha impedito lo svol-

gimento lo scorso anno, ma
adesso torna nuovamente a

Marsala lo “street basket”. È
Shock da Ground 2021, quarta edi-
zione dell’evento cestistico in pro-
gramma in Piazza Della Vittoria
dal 29 luglio all’1 agosto. Organiz-
zato dall’Associazione culturale
“Vivere Marsala”, si avvale del pa-
trocinio dell’Amministrazione co-
munale che ne ha apprezzato la
proposta e lo spirito che, negli
anni, ha caratterizzato la manife-
stazione sportiva.  L’assessore allo
sport Michele Gandolfo ha dichia-
rato: “Una competizione all’inse-
gna del fair play, con momenti di

vera condivisione tra cestisti in at-
tività, ex atleti ed amatori uniti
dalla passione per la pallacanestro
che a Marsala, negli anni ’90,
aveva pure raggiunto la A2”. Il tor-

neo di basket Shock da Ground –
slang americano che significa “stu-
pisci/impressiona il campo” – si
articola in gironi “Over” e “Under”
(12/15 anni), incluso anche il tor-

neo femminile ritornato a grande
richiesta. Al momento le iscrizioni
arrivano anche da Messina, Cata-
nia, Capo D’Orlando, Roma e Bo-
logna. E da Milano, nella serata
conclusiva di Shock da Ground,
giungeranno pure gli “Space Jum-
pers”, atleti professionisti pronti a
stupire con lo spettacolo delle
schiacciate. Per i successi ottenuti
nelle passate edizioni (l’ultima, nel
2019, in Piazza Loggia), l’evento è
anche affiliato alla Federazione
Pallacanestro Italiana e, pertanto,
le squadre vincitrici del torneo
avranno la possibilità di qualifi-
carsi alle finali nazionali 3×3 Fip-
Circuit.

[ Di Pietra: “Marsala ha diritto ad
avere un ospedale in completa operati-
vità” ] - “Il consiglio comunale ha tra le
sue prerogative quello di cambiare anche
gli atti che gli vengono trasmessi. Io ca-
pisco la sua domanda, riguarda la via
Scipione l'Africano e le 750 mila euro
che abbiamo spostato verso altre opere.
In aula alla stragrande maggioranza è
sembrato più utile e urgente intervenire
su alcune arterie e su beni di proprietà
comunale per renderli efficienti, piutto-
sto che “dedicare” l'intera somma ad
una, seppur importante, strada. Il Bilan-
cio che ha fatto seguito, con un'approva-
zione molto tempestiva ha ora messo a
disposizione 250 mila euro per interventi
tempestivi in direzione delle richieste
che arrivano dalla società”. Come giu-
dica i rapporti che avete avuto con
l'amministrazione? “Io sono il capo-
gruppo di Diventerà Bellissima. Siamo
in quattro visto che il gruppo si è arric-

chito di un ulteriore presenza oltre ai tre
consiglieri che erano stati eletti. Posso
dire che con il vice sindaco Paolo Rug-
gieri, che è il nostro assessore di riferi-
mento e con l'intera giunta il dialogo è
continuo. Io aggiungo che le nostre pro-
poste non provengono soltanto dal
gruppo consiliare. Noi siamo un movi-
mento civico che si riunisce e discute. Ci
avvaliamo anche di un dibattito con il
gruppo dirigente di Diventerà Bellissima
e con il circolo “Enrico Russo” di Mar-
sala”. Durante questi incontri avete af-
frontato diversi temi, credo che
abbiate parlato di spazzatura. “La rac-
colta della differenziata e la pulizia della
città, malgrado l'impegno dell'assessore
Michele Milazzo, procedono a rilento.
Certo la situazione interna della società
ex Energetikambiente, finisce per inci-
dere in maniera negativa. E' un problema
complesso. Occorrono idee e soluzioni
visto che ancora migliaia di cittadini,

dopo anni, non hanno ritirato i mastelli
per la raccolta differenziata. Come mo-
vimento presenteremo a breve delle no-
stre proposte”. Torniamo ai lavori
Pubblici, lei aveva presentato un
emendamento che poi ha ritirato... “Si
trattava di interventi nella zona dello
Stagnone. Purtroppo l'esiguità delle
somme a disposizione ha reso necessario
che ritirassi il mio emendamento che ri-
guardava la zona dell'Incanto. Certa-
mente lo riproporrò il prossimo anno. La
zona dello Stagnone è il fiore all'oc-
chiello della nostra città. Occorre tenerlo
sempre in considerazione”. Una delle
questioni che ha riguardato la vita del
Consiglio comunale è stata l'occupa-
zione dell'Aula consiliare per prote-
stare contro il ridimensionamento
dell'Ospedale Paolo Borsellino. “As-
sieme al mio gruppo abbiamo condiviso
l'azione di protesta che eventualmente
continuerà sotto altre forme. Un territo-

rio di 100 mila abitanti ha bisogno di un
ospedale attrezzato per gli interventi in
tanti settori. Faccio un esempio che ab-
biamo riscontrato in questi mesi: un'am-
bulanza che opera un intervento di
trasporto, poi per essere giustamente sa-
nificata, deve recarsi a Trapani o Ma-
zara, tutto questo mentre magari gente
che ha bisogno di un intervento aspetta
l'arrivo del soccorso. Per quanto attiene
la struttura anticovid che dovrebbe sor-
gere accanto al “Paolo Borsellino”, io
credo che il progetto che è stato appron-
tato è molto importante. Richiede un
adeguato finanziamento. Mentre per
quanto si sappia i lavori in essere riguar-
dano l'ampliamento del pronto soc-
corso”. Tra non molto si voterà per le
elezioni regionali, per lei Musumeci
deve ricandidarsi? “E' il presidente
uscente del centro destra, credo che
spetti a lui essere nuovamente ai nastri
di partenza”.

CONTINUA DALLA PRIMA 


